

## Mon séjour à Paris du 2 au 4 décembre 2022 avec ma marraine Hélène

Tout d'abord, j'aimerais vous parler la préparation de mon voyage pour Paris. J'ai réservé un train de Moissac à Paris pour le vendredi matin ; mais la réservation a été annulée à cause d'une grève, De ce fait, j'ai dû réserver à nouveau un train de nuit pour le jeudi soir.

C'était le la première fois que je voyageais en train ; c'est un peu stressant, mais c'est aussi une grande aventure pour moi de voyager toute seule en train dans un autre pays. Et en plus, je vais découvrir la ville de Paris.

Mon voyage s'est bien passé, j'ai dormi dans le train Heureusement il n'y avait pas d'autre voyageur à côté de moi, du coup j'ai pu m'allonger un peu.

Je suis arrivée à Paris à 6 h à la gare d'Austerlitz. **Hélène Cozzi**, ma marraine, est venue me chercher en voiture ; quelle joie de se retrouver parce que nous nous sommes déjà rencontrées à Tana quand j'étais en première année à l'école St François d'Assise d'Ankadifotsy.

Après avoir pris un bon petit déjeuner nous nous sommes promenées dans Paris au petit matin ; c'était merveilleux.



Ensuite, nous avons repris la voiture pour aller à la tour Eiffel. Quelle joie pour moi de monter à la tour Eiffel. Que c'est magnifique de voir la ville de Paris en haut.



Nous avons déjeuné dans un restaurant pas loin de la tour Eiffel. Il y avait beaucoup de menus que je ne connaissais pas ; comme j'ai eu peur de prendre quelque chose que je n'aime pas, j'ai commandé un steak frites.

A la sortie du restaurant, c'est dommage la pluie tombe ; nous prenons la voiture pour visiter quelques beaux quartiers de Paris.

C'était avant Noël, alors, nous avons vu des décorations de Noël dans les magasins. Il est regrettable de ne pas avoir pris des photos mais c'était vraiment magnifique ! Ils ont du talent.

En arrivant à la maison, nous avons préparé notre repas ensemble et en même temps, nous avons partagé un peu de nos expériences en tant que sage-femme et discuté de la différence de ce métier entre nos deux pays.

Le lendemain, après avoir pris le petit déjeuner, nous sommes allées au château de Versailles ; nous n'avons pas eu le temps de visiter l'intérieur du château, mais nous



avons vu le parc et les alentours. Je trouve que c'est un endroit magnifique et immense.



Ce jour là était la journée nationale pour lutter contre le cancer, de ce fait, il y avait un spectacle organisé pour que les gens puissent faire un don pour aider les patients face à cette maladie ; nous avons assisté à ce spectacle.

Je suis contente aussi d'avoir rencontré Sophie la fille d'Hélène et Clémence, sa petite-fille d'Hélène. Hélène nous a emmenées au cirque, avec Didier son mari. Nous avons passé un moment inoubliable.



C'était une excellente journée !



Pour conclure, je suis très contente d'avoir passé ces moments chaleureux avec la famille d'Hélène.

Je suis ravie d'avoir fait leur connaissance. Ils sont tous été gentils avec moi. J'ai appris beaucoup de choses avec eux. J'ai appris un peu de cuisine française.

Voilà mon séjour à Paris ; merci beaucoup Hélène ; je tiens à vous remercier aussi docteur Bruno parce... tout ça c'est grâce à vous.

À bientôt

Sonya [tafitaso.sonya@gmail.com](mailto:tafitaso.sonya@gmail.com)